



**UNIVERSIDAD DEL SURESTE**

**CONTADURÍA PÚBLICA**

**JAIRO PÉREZ GUTIÉRREZ**

**ENSAYO**

**MODULO 1**

**9º CUATRIMESTRE**

**TALLER DEL EMPRENDEDOR**  
**DR. HUGO ADALBERTO SANTIESTEBAN PANIAGUA**

**OCOSINGO, CHIAPAS**

**24 DE MAYO DE 2020**



## INTRODUCCION

Se conoce como emprendedor o *entreprenar* a quien organiza y conduce alguna tipo de iniciativas organizacionales, con fines de lucro, corriendo cierto margen de riesgo financiero en ello. No es sinónimo de *empresario*. Ser emprendedor va más allá de una simple palabra, genera compromiso, requiere de mucha dedicación, para ser un emprendedor se debe tener compromiso hacia otras personas, hacer un lado el egoísmo y poder pensar en otras personas.

El presente trabajo consiste en un ensayo que trata a cerca de las características que debe poseer un emprendedor, se hace una breve descripción de algunas de estas.

## CARACTERÍSTICAS DE UN EMPRENDEDOR

Se conoce como emprendedor o *entreprenar* a quien organiza y conduce alguna tipo de iniciativas organizacionales, con fines de lucro, corriendo cierto margen de riesgo financiero en ello. No es sinónimo de *empresario*.

De acuerdo con el concepto un emprendedor es aquel que no tiene miedo a hacer algo nuevo y le guste dirigir iniciativas en conjunto con otras personas. Los emprendedores tienen características muy especiales que los diferencian del resto de las personas.

Un emprendedor es aquella que no se queja de la vida y le hace frente a las situaciones difíciles que puedan presentársele, no tiene miedo al cambio, asume los retos.

Se cree firmemente que tiene presente que en nada de lo que vaya a intentar o crear, obtendrá éxito a la primera, él debe ser sabedor de ello. Para esto un emprendedor debe ser una persona muy perseverante, el cual no debe rendirse a la primera situación difícil que se le presente.

El interés por superarse a sí mismos es otra gran característica que debe tener un emprendedor, teniendo claro que no existe para superar a otros, ya que esto lo hará perder su esencia, entiende que debe ser mejor persona o mejor líder cada día y por ende solo debe enfocarse en sus propios detalles y no en el de los otros, tal vez si es necesario que lo haga pero solo con sus subordinados o colaboradores. Debe ser cuidadoso con ellos.

Prestar interés en otros y no pensar solamente en sí mismo, es una gran virtud de un emprendedor ya que esto hará que pueda generar confianza con sus colaboradores y pueda haber armonía dentro de su área de trabajo.

La confianza es algo muy valioso en una persona y esto no se ve siempre en nuestra sociedad actual, ser honesto hace que todos los que estén alrededor también lo sean y esto forma un ambiente saludable de trabajo. Esto provoca que se tenga confianza en otras personas y por ende será más fácil delegar responsabilidad y delegar es otro gran aspecto en la labor de un emprendedor.

No cualquiera puede ser un emprendedor, tal vez cualquiera puede decir que puede empezar algo y dirán que es fácil, pero esto va más allá de simplemente establecer algo, esto genera compromiso, no cualquiera está dispuesto a asumir el reto de pensar en otros, de fracasar o caerse y volverse a levantar, ganar y perder.

Emprender no es solo halar de dinero, es pasión, ya que emprender necesita de mucha pasión de entrega, y mucho amor en lo que uno hace. Porque cuando uno trabaja o se dedica en algo que ama hacer todo le saldrá bien.

## CONCLUSION

De acuerdo a todo lo anterior se ha llegado a la conclusión de que para ser un emprendedor, se debe tener la decisión y el compromiso de cumplir con todos los aspectos que esto genera ya que no es algo simple, pues como se ha visto genera de un compromiso enorme ser un emprendedor. No se trata de espantar a las personas y decirles que es imposible, sino es para hacer conciencia o por lo menos entender que emprender es una verdadera travesía.

La falta de compromiso o no tener la pasión en lo que uno hace es lo que provoca que los negocios fracasen porque por cualquier percance que se presente, ya no se tiene el compromiso de empezar de nuevo, esto es falta de perseverancia..